



ALSH Commune de St Jacques sur Darnétal

Vacances d'Avril du 17
au 28 Avril 2023

Pirates des Caraïbes



I) Date / Animateurs / Thème

a) Période

L'ALSH de la période d'Avril s'est déroulé du Lundi 17 Avril au Vendredi 28 Avril 2023.

b) Animation et direction

Il a été organisé par une équipe d'animation composée de 2 directrices et de 8 animateurs dont 1 stagiaire

- AUZOU Marlène, titulaire du BAFA + BAFD
- BENARD Audrey, titulaire d'un cap petite enfance
- DESOMBRE Thomas, non diplômé
- HAUTEKIET Mélodie, titulaire du BAFA et du BAFD
- LANNEAU Amélie, titulaire du BAFA
- LOCHON Emilie, titulaire du BAFA
- MENARD Lilou, stagiaire BAFA
- PETIT Estelle, titulaire du BAFA
- VITRY Lucas, titulaire du BAFA
- VITRY Chloë, titulaire équivalent BAFD/BPJEPS et BAFA

Cette semaine d'accueil de loisirs s'est déroulée sous le thème de :

Pirates des Caraïbes

c) Effectifs :

60 enfants en moyenne étaient inscrits sur la première semaine et seulement 20 sur la deuxième pour les vacances d'Avril.

II) Activités et sorties

L'équipe d'animation a proposé aux enfants des activités ainsi que des jeux en rapport avec le thème. Celles-ci se sont déclinées en activités manuelles, sportives et culturelles.

Voici quelques exemples de ce qui a été proposé :

a) Activités manuelles

Portrait Pirates
Perroquet

Palmier géant

Longue-vue

Masque pirates

Coffre au trésor

Gâteau pirates

Fabrication d'une île aux pirates
mer

Boussole

Bouteille à la



Cadre de pirates





b) Activités sportives ou jeux de plein air

Les enfants ont participé à différents jeux d'intérieur et extérieurs.

Chasse au trésor

Jeux au dojo

Capture le drapeau

Attaque de boulets de canon
perroquet

A la recherche de coco le

Les épreuves de Jack Sparrow

Initiation sports



Sorties

Aucune sortie n'a été faite sur les vacances d'Avril.

Résumé Global : Les vacances d'Avril furent remplies de pirateries et de sourires. Les enfants ont pu profiter de chaque instant dans la joie et la bonne humeur. Ils ont pu découvrir les aventures de Jack Sparrow et la vie des pirates. Au vu des retours des évaluations données aux parents, les vacances d'Avril ont été fortement appréciées aussi bien en termes d'activités qu'au niveau de la direction et de l'équipe d'animation qui ont été considérées comme très compétentes et toujours en quête de nouveautés ainsi qu'à l'écoute. Le fait qu'il n'y ait pas eu de sortie n'a pas été apprécié par les familles. Nous avons été remerciés pour notre grand investissement ainsi pour l'intérêt que nous portons aux enfants et ce que nous leur transmettons autour des thèmes travaillés.